

平成 28 年度（第 7 回）入学式 式辞

暖かい春がやってきました。

チューリップやパンジーなどの花々が咲きほこり、ここ潮芦屋の街並みや学校では木々の新芽が芽吹き始めている今日のよき日、

小学部 17 名、中学部 32 名、高等部 76 名、計 125 名の皆さん、入学おめでとうございます。今日から芦屋特別支援学校の新一年生です。

先生たちは、皆さんが入学してくるのを楽しみに待っていました。

この学校の校訓は、「あかるく やさしく たくましく」です。

小学部の皆さん、早く学校に慣れて、「あかるく」元気に活動してください。

中学部の皆さん、約束やきまりを学び、友達や周りの人に「やさしく」接してください。

高等部の皆さんは、自分の良いところをたくさん見つけ、働くことの大切さを学び、将来「たくましく」生きぬく力を身につけてください。

保護者の皆様、本日はおめでとうございます。

皆様が大切に育ててこられたお子様を、この芦屋特別支援学校でお預かりいたします。しっかり育ててまいります。

4 月 1 日より障害者差別解消法が施行となりましたが、本校でも一人一人に合理的配慮を提供してまいります。そのためには、まず職員一同が子どもたちを大好きになり、心を込め精一杯の教育に努めたいと思いますので、ご理解とご協力をよろしく願いいたします。

最後になりましたが、ご多用の中ご臨席賜りました、各市教育委員会を始め多くのご来賓の皆様に、心より感謝申し上げます。

児童生徒がこれまで以上に、地域の皆様に温かく見守られ、地域の中で育っていけるようご支援いただきますことをお願い申し上げ、式辞といたします。

平成 28 年 4 月 11 日

兵庫県立芦屋特別支援学校長 森下 伊一郎